



No fueron los duendes; se votó a ciegas: Creel

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Los diputados de Morena y aliados no se equivocaron al redactar las nuevas leyes electorales aprobadas al vapor hace un par de días. Es más, nadie se equivocó por el error, que ahora reconocen, la culpa fue de unos duendes. En tanto, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, inició la pelea jurídica, confiado en que la SCJN le dará reversa al Plan B. “No fueron los duendes. Lo que dijo el Presidente y el secretario de Gobernación fue una mentira. El problema no fueron los duendes; el problema es que nadie sabía lo que se votó. Se votó a ciegas”, sostuvo el Diputado Presidente.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOpkWECDNC1jozM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211803&parId=75F18D3264FEE48F%211743&o=OneUp>